



## 4/17

### 外国クルーズ客船「スターブリーズ」寄港 田子の浦港



アメリカの自転車メーカーがチャーターしたクルーズ客船「スターブリーズ」が寄港しました。田子の浦港に外国客船が寄港するのは開港以来初めてで、入港時は六軒町による吉原祇園囃子の演奏や大漁旗を振って歓迎し、出港時は富士高生による書道パフォーマンスや、消防音楽隊の演奏などを行いました。

304人の乗客は、タンデム自転車などで市内外をサイクリングし、快晴の富士山に見守られながら思い思いの一日を過ごしました。

## 4/12

### 富士市総合体育館建設の安全祈願祭 富士市総合体育館建設予定地(大淵)



令和7年度の供用開始に向けて建設が進められている富士市総合体育館の建設・解体工事の安全祈願祭が行われました。

当日は、設計・建設工事事業者や市、地域住民などの関係者約30人が参列。体育館などの整備や運営を担う事業者の主催で、玉串奉奠や鍬入れの儀などを行い、工事の安全を祈願しました。神事を終えた小長井市長は「多くの人に利用してもらい、スポーツ交流の拠点となることを大いに期待しています」と挨拶しました。

まちを盛り上げる市民チームが  
市の魅力を発信します！

## ふじ応援部 fuji oh!enbu

今回は、「ミシン工房・SUBAKOUBOU」を紹介するりかぼんの記事。

オーナーの落合さんが、2人の子どものために学用品をハンドメイドしたのがきっかけで始めたミシン工房は、昨年で10周年を迎えました。

工房でミシンをレンタルして自分で自由に作ることや、教わりながら作ること、仕上がり品を買い取ることができます。

オーダーメイドで、誰かへのプレゼントはもちろん、自分へのご褒美にいかがですか？



▲詳しくは  
こちら

## 4/21~23

### ウルトラトレイル・マウントフジ2023 富士山こどもの国ほか



全長約165キロメートルの富士山麓のコースを駆け抜ける「ウルトラトレイル・マウントフジ」が、今年も開催されました。

今年は4年ぶりに海外在住の選手も参加し、2,387人が富士山こどもの国からゴールの山梨県にある富士急ハイランドに向けてスタート。

選手の1人は、「この日のために生きてきた。完走を目指して走りきります」と意気込みを語っていました。